

# Émilie Chablaix

Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle Émilie Chablaix, j'ai 17 ans et j'habite à Chanéaz, dans la commune de Montanaire. Depuis toute petite, je suis membre du TC Bercher, un club qui a vu grandir ma passion pour le tennis. Aujourd'hui, mon rêve est de devenir joueuse professionnelle, et je m'investis chaque jour pour y parvenir. Je fais partie des 10 meilleures joueuses suisses de ma catégorie d'âge.



Mon quotidien est rythmé par les entraînements et les études. Je suis actuellement en gymnase par correspondance, ce qui me permet de m'entraîner entre 4 et 5 heures par jour à Neuchâtel. Cet équilibre entre sport et études est exigeant, mais il me permet d'avancer vers mon objectif.

Récemment, j'ai participé au Championnat Suisse U18, où j'ai atteint les quarts de finale. J'ai été très proche d'accéder à la demi-finale, avec trois balles de deuxième set contre la future championne suisse. Ce match m'a rappelé combien le sport se joue sur des détails. Bien que frustrant, ce résultat me donne de la force et de l'espoir : les entraînements portent leurs fruits, et mon niveau continue de progresser.

Parallèlement, j'ai terminé mes examens du premier partiel du gymnase, pour tenter de valider six branches sur douze pour l'obtention de ma maturité fédérale dans deux ans environ. Maintenant, place à une grosse période de préparation en vue d'un tournoi ITF Junior (les tournois regroupant les joueurs de moins de 18



ans du monde entier) en Suisse dès début mars, suivi d'une préparation sur terre battue pour les tournois internationaux du printemps et les interclubs en Suisse.

En plus de mon parcours sportif, je fais partie de la commission technique du TC Bercher. J'aime partager mon expérience avec les membres du club et les habitants de la région. D'ailleurs, je me réjouis de participer au tournoi national à Bercher du 7 au 9 août. Peut-être aurai-je l'occasion de vous y rencontrer ?

Je tiens à remercier toutes les personnes qui me soutiennent : ma famille, mes amis, les entreprises de la région et bien sûr mes supporters. Depuis une année maintenant, j'ai la chance de vivre ma passion, de voyager en Suisse, en Argentine, en Algérie, au Maroc et récemment en Hongrie pour mon sport. Sans vous, je ne pourrais pas poursuivre ce rêve. Je me lève chaque matin avec l'envie de me surpasser, et c'est en grande partie grâce à vous !

Pour suivre mon parcours, rejoignez mon fan-club sur [www.emiliechablaix.ch](http://www.emiliechablaix.ch) et suivez-moi sur les réseaux sociaux.

À bientôt sur les courts !

*Émilie Chablaix*

